

## Pressemitteilung – Seite 1/2

19.05.2016

Pressemitteilung der Stadtwerke Marienberg GmbH zur

## Erstbesichtigung Poststraße 6 (Marienberg) am 21. Mai 2016

Im Rahmen des "Tages der Städtebauförderung" lädt die Stadtwerke Marienberg GmbH zur Baustellenbesichtigung in die Poststraße 6 (Marienberg).

Zu einem Schautag mit öffentlicher Baustellenbesichtigung lädt am kommenden Samstag, dem 21. Mai 2016, die Stadtwerke Marienberg GmbH (SWM) interessierte Besucher in das geschichtsträchtige Gebäude an der Poststraße 6 (Marienberg) ein.

Im Rahmen des Tages der Städtebauförderung finden in der Zeit von 10:00 – 16:00 Uhr kostenlose Führungen durch das Gebäude und die ehemaligen Luftschutzanlagen statt. Mitarbeiter der SWM informieren dabei alle Interessenten über Details der umfangreichen Sanierungsarbeiten. Nach rund anderthalbjähriger Bauphase soll das Vorhaben im Juni 2016 komplett fertiggestellt und den ersten Mietern der Schlüssel zu ihrem neuen Zuhause übergeben werden. Am Bau waren rund 19 Firmen aus Marienberg und der näheren Umgebung beteiligt.

In enger Zusammenarbeit mit der Energieversorgung Marienberg GmbH (EVM) kommt mit einer Solarthermie-Anlage erstmals auch eine alternative Energieerzeugung für die Wärmegewinnung von Warmwasser zum Einsatz – ein wichtiger Beitrag zum Umweltschutz. Zusätzlich wird das Objekt an der Poststraße 6 im Rahmen eines Pilotprojektes mit Messtechnik des Smart Submetering ausgestattet. Jeder energiebewusste Mieter kann so dank aktuellem Betriebs- und Heizkosten-Monitoring jederzeit selbstständig seinen Verbrauch für Warmwasser, Abwasser und Heizung überwachen.

Getreu dem Motto: "Wir geben Städten ein Gesicht und Seele", präsentiert die Stadtwerke Marienberg GmbH in Kooperation mit dem vdw Sachsen (Verband der Wohnungs- und Immobilienwirtschaft e.V.) die Wanderausstellung zur sächsischen Städtebauförderung.



## Pressemitteilung - Seite 2/2

Hier haben Besucher die Möglichkeit, Themen wie Stadtentwicklung und Wohnen aus ganz unterschiedlichen Perspektiven zu erleben.

Das Gebäude in der Poststraße 6, welches am 29.12.2014 von der Stadtwerke Marienberg GmbH erworben und wird seit dem 01.07.2015 mit Hilfe von Mitteln des Bund- und Länderprogramms Städtebaulicher Denkmalschutz renoviert und umgebaut wurde hat in der Region eine bewegte Geschichte. Es wurde 1936 durch die Baugenossenschaft des Handwerks Marienberg als örtliche Parteizentrale errichtet und bis 1945 genutzt. Ab dem Jahr 1952 wurde das Objekt zur Zentrale der Kreisleitung der SED. Hier ist 1975 ein Erweiterungsbau mit Tagungssaal errichtet worden. 1995 ging das Gebäude in das Eigentum des Landkreises über und wurde bis 2014 durch verschiedene Sachbereiche genutzt. Neben einer Barmer GEK Geschäftsstelle werden nun 13 teilweise altersgerechte Wohnungen mit Stellplätzen und eine Arztpraxis in dem Komplex ihr Zuhause finden.

Kontakt Öffentlichkeitsarbeit

Stephan Baier

Stadtwerke Marienberg GmbH Zschopauer Straße 37 | 09496 Marienberg

Telefon: 03735 6793-72 Fax: 03735 6793-33

E-Mail: s.baier@energie-marienberg.de